
Ata da Septuagésima Primeira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 

21 de novembro de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura 

da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 464/2022, nº 465/2022, nº 466/2022, 

nº 468/2022, nº 469/2022, nº 470/2022, nº 471/2022, nº 474/2022 e nº 478/2022, do 

Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofício nº 480/2022, do Executivo 

Municipal que encaminha o Projeto de Lei nº 047/2022; do Projeto de Lei nº 

047/2022, do Executivo Municipal; do Projeto de Lei nº 02/2022, de autoria do 

Vereador Jocemir Fávaro; do Projeto de Lei nº 03/2022, de autoria do Vereador 

Jocemir Fávaro; do Parecer Conjunto nº 09/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação, Finanças e Orçamento e de Educação, Saúde e Assistência Social; do 

Parecer Conjunto nº 05/2022, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e 

Orçamento, Obras e Serviços Públicos e de Educação, Saúde e Assistência Social;  

do Parecer Conjunto nº 06/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de 

Educação, Saúde e Assistência Social; dos Pareceres Conjuntos nº 10/2022 e nº 

12/2022, das Comissões de Justiça e Redação e Obras e Serviços Públicos; do 

Requerimento nº 145/2022, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro; do Requerimento nº 146/2022 do Vereador Nélio José Chiquito; do 

Requerimento nº 147/2022, do Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, 

ocorreu segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 01/2022, de autoria do 

Vereador Nélio José Chiquito, cuja súmula dispõe sobre denominação de Via Pública, 

conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto 

de Lei nº 047/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 09/2022, das 

Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Educação, Saúde e 

Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 043/2022. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 

043/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula Institui o Orçamento da Criança e do 



adolescente – OCA no Município de Balsa Nova, conforme especifica. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer 

Conjunto nº 05/2022, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, 

Obras e Serviços Públicos e de Educação, Saúde e Assistência Social, referente ao 

Projeto de Lei nº 044/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação para quebra de interstício para única votação do Projeto 

de Lei nº 044/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei nº 044/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura de crédito 

adicional especial no orçamento fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício 

financeiro de 2022, e a promover alteração no Plano Plurianual 2022-2025 e na Lei 

de Diretrizes Orçamentárias 2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 06/2022, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde e Assistência Social, 

referente ao Projeto de Lei nº 045/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 045/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula institui o Programa Banco de Rações para animais 

no Município de Balsa Nova, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 12/2022, 

das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos, referente ao 

Projeto de Lei nº 046/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 046/2022, do Executivo Municipal, 

cuja súmula autoriza o Poder Executivo do Município de Balsa Nova a proceder a 

outorga de concessão onerosa para exploração dos serviços de colocação de placas 

de identificação de vias, logradouros, praças e avenidas, e dá outras providências. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Parecer Conjunto nº 10/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras 

e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 02/2022. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei 

nº 02/2022, de autoria do Vereador Nélio José Chiquito, cuja súmula dispõe sobre 

denominação de Via Pública, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 145/2022, de 

autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que 

solicitam a retirada de uma árvore localizada na Rua Vereador José Chiquito, na 



localidade de Rodeozinho. O Vereador Clever falou que essa árvore ficar perto da 

Igreja dos Mineiros e está com mais da metade dela queimada e pode cair em cima 

de um carro ou alguma pessoa que esteja passando. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

146/2022, de autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita que seja oficiado a 

Copel, para que a mesma realize a extensão da rede de baixa tensão na Rua 

Domingos Marques Batista na localidade de São Caetano. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

147/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita o envio de Ofício a 

SANEPAR solicitando extensão de rede de fornecimento de água na Estrada 

Municipal Francisco Bonato, na localidade da Canhada da Serra. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador 

Clever comentou que está sendo cobrado por moradores do bairro do Bugre sobre os 

animais abandonados, onde pessoas que fazem caminhadas estão sendo atacadas 

por cachorros, esses moradores pediram para trazer aqui para a câmara e em 

conjunto com o executivo tentar uma solução. Outro assunto que o Vereador Clever 

comentou é referente ao programa de castração. O Vereador João Carlos comentou 

que em conversa com o Prefeito foi informado que está programado para março do 

próximo ano. O Vereador Clever perguntou sobre a gratificação para os funcionários 

da escola especial. O Vereador Ernani falou que ainda não tem essa informação. O 

Vereador Jocemir agradeceu a presença da família do seu Toni Fior onde hoje foi 

dado início a uma homenagem a esta grande pessoa que foi para o nosso município. 

Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o 

dia 28 de novembro de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, 

eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada 

pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa 

de Leis. 

 

 

 

 


